
Protokoll der Generalversammlung der SG Schwarz-Weiß BLANKENAU

Datum : Freitag, 09. Januar 2009, 19:30 Uhr
Ort      : Vereinslokal Zum Schwarzatal

Anwesend waren 43 Vereinsmitglieder

Top 1
Der 1. Vorsitzende, Waldemar Deigert, begrüßte die Versammelten, besondere 
Willkommensgrüße richtete er u.a. an Ortsvorsteher Siegfried Weber, die 
Ehrenmitglieder Rudi Schmitt und Otto Balzer, sowie den Ehrenvorsitzenden 
Anton Schwarz und stellte fest das die Einladung zu dieser Generalversammlung 
satzungsgemäß erfolgte und die Beschlussfähigkeit gegeben ist.

Top 2
Zur Totenehrung erhoben sich alle Anwesenden und gedachten den 
verstorbenen Sportkameraden, besonders dem von uns gegangenen Hermann 
Bien.

Top 3
Das Protokoll der letzten Generalversammlung wurde von Schriftführer 
Christoph Hergenröder verlesen.

Top 4
Der 1. Kassierer, Stephan Fegbeutel, war an diesem Abend leider verhindert und 
so gab der 1. Vorsitzende einen Überblick über die Vereinskasse.
Im Jahr 2008 konnte im Gegensatz zu den letzten Jahr ein Gewinn erwirtschaftet 
werden, wobei die Haupteinnahmequellen das Sport- und Oktoberfest waren.

Top 5
Die Kassenprüferin Helga Schwarz bescheinigte, auch im Namen der 2. 
Kassenprüferin Heike Neidert, eine einwandfreie Kassenführung und stellte den 
Antrag auf Entlastung. Diesem wurde einstimmig stattgegeben.

Top 6
Der Leiter der Abteilung Fußball, Udo Brähler, berichtet von einem sehr guten 
4.Platz in der abgelaufenen Saison 2007/ 2008.  Momentan belegt man den 8. 
Platz mit 23 Punkten. Wobei nach oben wie auch nach unten gleichermaßen 
Luft ist. Weil man auch zum Sparen beitragen wollte, wurde das Trainingslager 
in Stockhausen durchgeführt. Er teilte mit das die 2. Mannschaft sich auf einem 
erfreulichen 1. Platz befindet und dankte Ansgar Pfeffer für seinen Einsatz als 
Obmann der 2. Mannschaft. 



Wie auch bei der letzten Jahreshauptversammlung forderte er mehr Einsatz-
bereitschaft in allen Bereichen, damit man den Anschluss an Stockhausen nicht 
verliert.

Michael Deigert, in der Funktion des 1. Obmannes, gab einen Überblick über 
die Statistik des Spieljahres 2008.

Ansgar Pfeffer danke für die gute Zusammenarbeit, wies auf die hohe Rotation 
innerhalb der 2.Mannschaft hin und teilte mit, das er zum Saisonende das Amt 
des 1. Obmannes der 2. Mannschaft nicht mehr ausüben werde.

Da der 1. Jugendwart leider nicht anwesend war, konnte hier leider kein 
ausführlicher Bericht erfolgen. Holger Hergenröder in der Funktion des C-
Jugend Obmannes/Trainer berichtete von einem sehr guten 2. Platz, wobei 
Blankenau bei dieser Spielgemeinschaft 4 Jugendliche melden kann.

Gerda Schrimpf, als Vertreterin von Heike Neidert, informiert über die 
Damengymnastik 1, welche 33 Mitglieder stark ist und 38 Übungseinheiten mit 
durchschnittlich 15 Damen absolvierte.  Einen neuen Freizeitanzug schaffte man 
sich im vergangen Jahr an. Am Ro-Mo- Zug stellte man eine Fußgruppe und 
machte 2 Abendwanderungen. Eine Weihnachtsfeier rundete das Jahr ab.

Gudrun Faust berichtete für die Damengymnastik 2. Diese besteht aus 22 Frauen 
die 30 Übungseinheiten abhielten, an der durchschnittlich 8 Damen teilnahmen. 
Eine Wanderung zum Kleinheiligkreuz mit anschließender Weihnachtsfeier war 
der letzte Höhepunkt des Jahres.

Für die Männergymnastik sprach Manfred von Keitz. Die 17 Mann starke 
Gruppe hielt 38 Übungen mit durchschnittlich 8-12 Mann Beteiligung ab. 6 
Wanderungen und eine Besichtigung des Kali-Bergwerks zeugen von regem 
Bewegungsdrang unter der Leitung von Martin Dimmerling und Rudi von Keitz. 
Natürlich gab es auch in dieser Gruppe eine Abschlussfeier.

Alle Gymnastikleiter- und -leiterinnen bedankten sich für die gute 
Zusammenarbeit im Jahre 2008.

Top 7
Den Tätigkeitsbericht des Vorstandes gab der 1. Vorsitzende Waldemar Deigert. 
Er berichte über die Daten aus der Mitgliederdatei, so z.B. dass die SG, 
inklusive der Jugend, 233 Mitglieder zählt. 
Die SG war 2008 Ausrichter des Hutzelfeuers. Es wurde wieder ein 
Kappenabend und ein Oktoberfest im Sportlerheim ausgerichtet, die beide 
erfreulicherweise sehr gut besucht waren. Wie jedes Jahr gab es auch ein 
Sportfest, mit einer Disco am Freitagabend und einem Alten Herren Turnier am 



Samstag. Am Sonntag wurden Punktspiele ausgetragen. Diese Veranstaltungen, 
sowie die geringeren Mähkosten und die durchgeführte Erhöhung des 
Mitgliederbeitrages sind verantwortlich für den erzielten Gewinn . Zum Schluss 
bedankte sich Waldemar bei allen, besonders bei den Sponsoren und den 
Abteilungsleitern.

Top 8
Traditionsgemäß stellte OV Siegfried Weber den Antrag auf Entlastung des 
Vorstandes, welche einstimmig erteilt wurde. S. Weber bedankte sich bei allen 
Mitgliedern die zu dem sehr gelungen Weihnachtsmarkt beigetragen haben. Man 
erzielte den höchsten Umsatz bzw. Gewinn seit bestehen des 
Weihnachtsmarktes. Er appellierte auch an einen höheren Einsatz in der 
Jugendarbeit, da in dieser die Zukunft des Vereins liegt.

Top 9
Unter diesem Punkt wurden die Neuwahlen durchgeführt. Man wählte als erstes 
einen Wahlleiter, den man schnell in Form von Siegfried Weber gefunden 
wurde. Ihm zur Seite standen 2 Wahlhelferinnen in Person von Gerda Schrimpf 
und Gudrun Faust.
Der alte Vorstand hatte dem Wahlleiter eine Liste erstellt, in der schon die 
Vorschläge hinterlegt waren und so konnten die Wahlen durch einen souverän 
agierenden Wahlleiter zügig durchgeführt werden. 
Diese ergaben folgendes Ergebnis :

1. Vorstand : Torsten Brähler
2. Vorstand : Holger Hergenröder
Kassierer : Waldemar Deigert
Schriftführer : Kai Brähler
Abt. Fußball : Udo Brähler
Jugendwart : Volker Jost
2. Jugendwart : Patrick Leinweber
Fest- und : Gerhold Balzer, Dr. Harald Schwarz, Patrick   
Kulturausschuss               Leinweber, Ansgar Pfeffer
Obmänner : Michael Deigert und Otto Balzer
Al Gymnastik 1+2 : Heike Neidert, Gudrun Faust
Seniorengymnastik: Manfred von Keitz
Platzkassierer    : Horst Weber, Albert Balzer
Kassenprüfer : Helga Schwarz, Heike Neidert
Platzwarte : Otto Balzer, Rudi Schmitt, Michael Deigert
Jugendbetreuer : Patrick Scheibelhut, Holger Hergenröder, Lutz

Fehringer, Christoph Klein
Internet : Andreas Appel
Platzsprecher : Ulrich Gunka



Top  10
Der neue 1. Vorsitzende Torsten Brähler richtete einige Worte an die 
Versammlung und freute sich auf das entgegengebrachte Vertrauen und die vor 
im liegenden Aufgaben. Hier stellte er die Jugendarbeit und deren Bedeutung für 
die Zukunft der SG an vorderste Stelle. Er stellte anschließend die geplanten 
Veranstaltungen für das Jahr 2009 wie folgt vor:

- Kappenabend im Clubhaus am 30.01., ab 20.11 Uhr
- Rosenmontagsumzug am 23.02.
- Sportfest im August (noch ohne Termin)
- Oktoberfest Ende September
- Weihnachtsmarkt

Top 11
Es gab einige Fragen dazu wie man den geringen Spieleranteil der SG im 
Vergleich zu Stockhausen entgegenwirken  will. Hier erhofft sich der Vorstand, 
dass die in den nächsten Jahren aus der Jugend kommenden Spieler in der 1. 
Mannschaft Fuß fassen können und stellte noch einmal klar, das man die 
Jugendarbeit fördern wolle. Dies sei aber die Aufgabe aller Mitglieder.
Nachdem es keine Fragen mehr gab, überreichte man den scheidenden 
Vorstandsmitgliedern Präsente, machte noch Bilder und zu guter letzt wurde die 
obligatorische Lokalrunde geordert. 

Um 21.45 Uhr beendete Torsten Brähler die Generalversammlung verbunden 
mit guten Wünschen für das Jahr 2009.

Gez.
Kai Brähler, Schriftführer




